



毎日新聞(秋田)

Mainichi Shimbun
(Akita)

2014.9.23(火)



ンマ2000匹 「気仙沼さんま祭り in 山形」が山形市霞城町の霞城公園で開かれた。写真。宮城県気仙沼産のサンマ約2000匹を来場者に無料で振る舞い、会場は終日、サンマの焼ける香りに包まれた。気仙沼出身者で組織する「やまがた氣仙沼会」（武田満会長）が「震災を風化させない」と思いを込めて企画。東日本大震災の写真展や気仙

みちのく
ニユース

沼の物産展も設けられた。

◆山形世界記録に
挑戦 将棋駒の生産量
日本一の山形県天童市
で10月4日、3400
人が一斉に対局し世界
記録に挑戦するイベン
トが開かれる。主催す

る天童青年会議所は、
対局に参加する人を募
集中。初心者もOKで、
同会議所のホームページ
ジから申し込む。締め
切りは9月20日。問い合わせは同会議所(0
23)・6533・641



と動画が始まる仕組み。3種類あり、1枚110円。問い合わせは同社(018・883・0328)。

◆秋田◆絵はがきで
動画 秋田市の印刷会社「エー・ケイプリント」が、男鹿半島など県内の観光地のPR動画を、スマートフォンの専用アプリで再生できる。絵はがきを販売している。写真。アプリを起動して絵はがきの写真を読み取る

なるカンボジア1号店を首都 Phnom Penh でオープンした。商品の値段を毎週水曜日にどんどん値下げしていくシステムを採用。同国で人気のある、シンプルなデザインの衣料や雑貨などを中心に取り扱う予定だ。